

Wir nehmen Abschied von Alfred Pörzgen

Geschrieben von: Andreas Knospe

Samstag, den 28. Februar 2015 um 17:21 Uhr



Unser Ehrenvorsitzender Alfred Pörzgen ist am 19.2.2015 im Alter von 79 Jahren verstorben.

Auch, wenn es seine Gesundheit nicht mehr zuließ aktiv am Vereinsleben teilzunehmen, blieb er doch bis zuletzt dem TUS-Nord und dem Schach verbunden.

In den 80er Jahren prägte er unseren Verein als langjähriger Vorsitzender, der mit vielen innovativen Ideen immer wieder für frischen Wind sorgte.

Wo Alfred war, war Schach – egal, ob in Solingen, Düsseldorf oder Teneriffa. Er konnte Geschichten von den großen und auch von den kleinen Spielern erzählen, wie kaum ein anderer.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, seinen Kindern und Enkeln.

Wir nehmen Abschied von Alfred Pörzgen

Geschrieben von: Andreas Knospe

Samstag, den 28. Februar 2015 um 17:21 Uhr
